
Pièces 8 Pièces

Superficie 239 m²

Référence ANTHÉMIS

Prix 1 079 000 €

Ustaritz
Maison à vendre (64480)
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Au Cœur de la campagne d'ustaritz, cette propriété d'exception d'environ 250 M²,

implanté sur un terrain de plus de 3 000 M², est à moins de 15 minutes de la Côte

basque. Dès l'entré, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse et accueillante

qui règne dans ce lieu. Le rez-de-chaussé offre une salle à manger lumineuse, un

salon spacieux agrémenté d'une cheminé, une cuisine entièrement équipé, toilette,

un  cellier  et  une  lingerie/buanderie.  À  l'étage,  vous  Découvrirez  quatre  chambres

confortables,  dont  une  suite  parentale  avec  son  dressing  et  son  balcon  privatif,

toilette, deux salles ...

In  the  heart  of  the  ustaritz  countryside,  this  exceptional  240  m²  property,  set  in

3,400 m² of land, is less than 15 minutes from the basque coast. As soon as you

enter,  you'll  be  seduced  by  the  warm,  welcoming  atmosphere.  The  ground  floor

features a bright living room with fireplace, a spacious dining room, a fully-equipped

kitchen,  a  pantry  and  a  laundry  room.  Upstairs,  you'll  discover  four  comfortable

bedrooms,  including  a  master  suite  with  its  own  dressing  room  and  private

balcony,  as  well  as  an additional  office/bedroom. The convertible  attic  space and

independent 45 m² studio offer ...

AMATXI-PJB64

87 C avenue de MONTBRUN - 64600 ANGLET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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